

Información sobre las tarifas de pacientes para ciudadanos extranjeros

Esta información está dirigida a residentes en un país fuera de la UE (Unión Europea) el EEE (Espacio Económico Europeo) y Suiza.

(Para residentes en Argelia, Australia, Israel, Turquía o Quebec, así como en las islas del canal Jersey, Guernsey o Isle of Man, rigen otras reglas que no se describen aquí. Para los solicitantes de asilo también rigen otras reglas.)

Si UD. es ciudadano extranjero que está de visita en Suecia y reside en un país que no pertenece a la UE ni al EEE*, debe pagar en Suecia por la atención médica de urgencia y la planificada **según una lista de precios especial**. Esto es válido tanto para los turistas como para los solicitantes de asilo en Suecia.

Los precios de la lista especial varían desde algunos miles de SEK hasta varios cientos de miles de SEK. No se puede dar un precio exacto ya que pueden surgir complicaciones. Por ejemplo, un parto puede costar a partir de unas 22.000 SEK.

Todo el costo de la atención médica se debe pagar en la visita al centro de asistencia. En casos excepcionales se podrá hacer el pago con factura.

* Países de la EU y el EEE: Bélgica, Chipre, Dinamarca, Estonia, Finlandia (incluso Åland), Francia, Grecia, Irlanda, Islandia¹, Italia, Letonia, Liechtenstein¹, Lituania, Luxemburgo, Malta, Países Bajos, Noruega¹, Polonia, Portugal, Suiza², Eslovaquia, Eslovenia, España, Gran Bretaña (inclusive Irlanda del Norte), Suecia, República Checa, Alemania, Ungría, Austria.

¹País del EEE

²Suiza tiene un convenio con la UE